
Stv. Funk teilt mit, dass die katastrophale Abfallsituation unverändert bestehe. Er schlägt vor, 
dass – wie dies die GeWoSie zuweilen praktiziere - anstelle der braunen Abfallgefäße ein großer 
Restmüllcontainer aufgestellt werde. Die Verwaltung teilt mit, dass dies durch Altro-Mondo 
veranlasst werden müsse. Zu dieser Gesellschaft sei eine Kontaktaufnahme so gut wie 
unmöglich. Der Ordnungsbereich bleibe aber an dem Thema dran. 
 

 


